
VERBALE GIUNTA ESECUTIVA ASSOCIAZIONE RDR  

redatto in forma abbreviata  

  

In data 02.02.2024 alle ore 16.00 si è riunita in videoconferenza la Giunta Esecutiva 
dell’associazione RdR.  

 
Sono presenti:  

Giuseppe De Righi – Presidente  
Quirino Briganti - Vicepresidente  

Maria Antonia Triulzi, Franco Orsola, Giacinto Gaetano - Consiglieri  
  

Sono presenti i membri del Comitato di coordinamento stabilmente invitati alla Giunta 
Esecutiva: Stefano Rinaldi, coordinatore di Rete delle Reti; Stefania Guadagnoli– Con-

sorzio Sistema Castelli Romani  
  

Partecipano:  
Gianni Stefanini – Direttore di Rete delle Reti  
Roger Anton Calvello – segreteria di Rete delle Reti 

 

 

Punti chiave dell’incontro: 

• Il primo punto della riunione riguarda l'organizzazione di un evento per il convegno delle 

Stelline a Milano il prossimo 20 marzo. L'evento prevede la presentazione della traduzione 

italiana delle raccomandazioni del Consiglio d'Europa sulle biblioteche, realizzata da Giu-

seppe Vitiello.  

• Si discute anche della partecipazione della Rete delle Reti alla preparazione di un progetto 

europeo nell'ambito dei fondi strutturali chiamato TELL, che mira a promuovere una mag-

giore conoscenza dei fondi strutturali per le biblioteche e a implementare le raccomanda-

zioni del Consiglio d'Europa tramite i fondi strutturali. 

• Si sottolinea il ruolo fondamentale delle regioni nell’utilizzo dei fondi strutturali e la strate-

gicità della Conferenza delle regioni. 

• Inoltre, si parla dell'elezione del presidente e del comitato esecutivo di Eblida, e si decide di 

inviare domande ai candidati per avere maggior chiarezza sulle loro intenzioni strategiche. 

• Si discute anche della possibilità di aprire una sede staccata di Rete delle Reti in Regione 

Lombardia per poter partecipare a bandi Cariplo e a collaborazioni regionali. 

• si parla dell'iniziativa ASVIS al Salone del Libro di Torino. Si suggerisce anche la creazione di 

canali diretti tra Rete delle Reti e ASVIS per promuovere gli obiettivi dell'Agenda 2030 at-

traverso incontri online dedicati agli aderenti alla rete. 

• Si fa presente che è importante far arrivare le iniziative anche alle biblioteche dei sistemi 

territoriali e coinvolgere più territori possibili. 

• Infine, si sottolinea l'importanza di ottenere finanziamenti esterni per supportare queste 

attività. 

• Nella votazione finale viene approvato tutto all'unanimità. 



 

Azioni da svolgere: 

1. Organizzazione dell'evento delle Stelline: Giuseppe Vitiello ha proposto di contattare la Regione 

Lombardia per organizzare un evento congiunto in occasione del convegno delle Stelline. Si è de-

ciso di dedicare una seduta esclusivamente a questo argomento e di inviare una lettera all'AIB per 

richiedere il patrocinio e la partecipazione all'evento. 

2. Elezioni Eblida: Si è discusso della necessità di porre domande ai candidati per l'elezione del 

nuovo presidente e del comitato esecutivo di Eblida. Si è deciso di elaborare domande da inviare ai 

candidati al fine di ottenere risposte sulle loro scelte strategiche e sul loro impegno per le bibliote-

che. 

3. Coordinamento con la Conferenza delle Regioni: Si è sottolineata l'importanza di stabilire un 

rapporto di collaborazione con la Conferenza delle Regioni per promuovere le raccomandazioni 

del Consiglio d'Europa sulle biblioteche e per includere le biblioteche nei programmi regionali e nei 

fondi strutturali. 

4. Coinvolgimento delle biblioteche territoriali: Si è espresso il desiderio di coinvolgere le bibliote-

che territoriali e di garantire che le iniziative promosse raggiungano anche la periferia, al fine di 

evitare uno scollamento tra le iniziative centrali e locali. 

5. Organizzazione di eventi durante il Salone del Libro di Torino: Si è discusso della possibilità di 

organizzare eventi durante il Salone del Libro di Torino in collaborazione con ASVIS e i sistemi bi-

bliotecari del Piemonte. Si è proposto di contattare la Regione Piemonte e di proporre iniziative da 

realizzare durante il Salone. 

6. Creazione di una sede staccata per la Rete delle Reti: Si è discusso della possibilità di creare una 

sede staccata per la Rete delle Reti, che potrebbe essere ospitata presso il CSBNO o la rete biblio-

tecaria bergamasca. Si è convenuto di approfondire questa proposta e di valutare la fattibilità. 

7. Coinvolgimento di ASVIS: Si è sottolineata l'importanza di coinvolgere ASVIS, in particolare per 

organizzare eventi artistici e performances che possano avere maggiore impatto e visibilità. Si è 

convenuto di esplorare questa possibilità e di dedicare un momento specifico all'interno del coor-

dinamento per presentare e delineare tali iniziative. 


